

AGCIL 630/42

1091

1

1976 septiembre

COMUNICADO DE LA COMISION DE DELEGADOS DEL SINDICATO DE LA CONSTRUCCION DE
LEON (BOLETIN INFORMATIVO N° 4)

COMPAÑEROS : Despues del quinto dia de huelga la moral de los trabajadores es mas alta que nunca. Cuando los empresarios por medio de periodicos, (de los cuales son dueños) llaman a trabajar sin ofrecer nada a cambio, nosotros les responderemos mas unidos que nunca: Que iremos cuando consigamos lo que pedimos.

En asamblea que celebramos el sábado en la Candamia demostramos no estar dispuestos a los manejos del sindicato ni de la patronal, entrando hoy a trabajar sin haber conseguido nada.

COMPAÑEROS, en la asamblea del sábado se acordó lo siguiente:

1) Seguir la huelga mientras la patronal no negocie directamente con nuestra COMISION DE DELEGADOS.

2) Se expulsó de la asamblea a un compañero, por no estar dispuesto a dimitir como miembro de la comisión deliberadora del convenio montado por el sindicato. Como todos sabeis la expulsión la decidió la asamblea por unanimidad.

3) Se explicó que los grupos de compañeros se repartirían por todo León para pedir dinero.

Se acordó hacer un partido de futbol para sacar dinero para nuestra causa.

COMPAÑEROS, el lunes empieza para nosotros la verdadera huelga: los empresarios, el sindicato y la policía, pondrán a prueba nuestra unidad.

Pero esto a nosotros no debe importarnos, pues les demostraremos hasta donde somos capaces de resistir: HASTA CONSEGUIR NUESTRAS JUSTAS REIVINDICACIONES!!

Los patronos nos amenazan con s despidos, nosotros responderemos con la unidad, que es el unico arma para que no nos despidan.

La policía intentará intimidarnos, ~~disolviendo nuestras asambleas~~, nosotros les responderemos unidos como el dia de la Catedral, con la UNIDAD.

El sindicato comenzará hoy con sus maniobras, que son las siguientes: Llamará a los enlaces vendidos, para que negocien con la patronal, para romper la huelga, ofrecerá dinero a esos vendidos se dirá en todos los periodicos que el convenio ya comenzó a negociarse, y que los empresarios dan unos miles de pesetas, que todo el mundo tiene que entrar a trabajar.

Ante esto nosotros decimos: primero, que los miembros de esta comisión de enlaces se presenten públicamente en la asamblea, para que todos sepamos quienes son y que pretenden.

Pues nosotros no estamos dispuestos a que nadie negocie a nuestras espaldas.

No vamos a permitir que nadie juegue con el pan de nuestras familias y confiar esto a alguien que ni siquiera conocemos.

Tienen que ser nuestros compañeros elegidos en los tajos y ratificados en las asambleas, quienes nos representen ante la patronal.

Ya que ellos son los que actúan democráticamente informandonos de todo, poniendose al frente de nuestra lucha, estando en todo momento dispuestos a ser revocados si no cumplen nuestros acuerdos.

Una vez mas llamamos a los empresarios, y les decimos: No nos dejaremos intimidar por nada. Pero estamos dispuestos al diálogo, estamos dispuestos a negociar directamente con ellos, a través de la comisión de delegados. Pero queremos hacer constar que no estamos dispuestos a que nos manejen personas ajenas a nuestros intereses.

COMPAÑEROS : FIRMES EN LA LUCHA

UNIDOS HASTA LA VICTORIA

!! UNIDAD, UNIDAD, UNIDAD !!

LA COMISION DE DELEGADOS

León 6 de Septiembre de 1976



1850. Arch. 10. 16. 52.